

**TRES  
EN  
RAYA**

**EL CANDIDATO  
DE MORENA  
PARA LA CDMX**



**#OPINIÓN**

*Si bien en gustos se rompen géneros, ¿sería mucho pedir que elijan al menos peorcito?*



De cuotas, cuestas y cuates. Así es como pinta la elección para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en el 2024. Conocemos a las *corcholatas* para la Presidencia por parte de la 4T, pero ¿quiénes son y cómo pintan los *corcholatinos* para la capital del país? (Por supuesto, en otra entrega hablaremos de los candidatos por parte de la oposición).

Y hablo de cuotas porque se rumorea que será por cuotas de género que se lleven a cabo estos comicios. Esto es, que si lo que se está despidiendo es la administración que encabezó una mujer (Claudia Sheinbaum), para dar inicio a la siguiente, el INE exigirá que los candidatos sean varones en esta ocasión.

De cuestas, porque si bien después de la elección presidencial la de la capital es la más disputada, los candidatos tendrán que sortear obstáculos, responder muchas dudas, pero sobre todo enfrentar más de 25 años de gobiernos obradoristas.

Y de cuates, porque algunos de los posibles suspirantes lo serían por el solo hecho de ser cuates, amigos o *valedores*.

De los candidatos varones que se podrían vislumbrar hay

de no tan malos a peores. Y si bien *en gustos se rompen géneros*, dado que existe significativa posibilidad de que alguno de ellos termine gobernando la capital del país, ¿sería mucho pedir que elijan de candidato de la 4T al menos *peorcito*?

**Omar García Harfuch**, secretario de Seguridad de la CDMX. Sufrió un atentado. Habría que decirle a AMLO que aunque no es militar, está logrando la proeza de disminuir los homicidios y el crimen. Su mayor "pero" es que López Obrador no lo quiere a pesar de su trabajo (o quizá precisamente por eso).

**Mario Delgado**, dirigente Nacional de Morena. Se dice que, una vez pasada la contienda de la 4T —para la Presidencia—, y dependiendo de si ésta termina en éxito o en desastre, él verá si busca contender por esta otra posición. Por lo pronto, nada *tardo* —y sí muy *colmilludo*— ya inició un programa para credencializar al menos a un millón de morenistas en la capital.

**Ricardo Monreal**, senador. Pasó de ser de los queridos de Palacio a no poder poner un pie ahí, y ahora, a ser el *ba-teador* emergente llevándose como premio de consolación la candidatura a la CDMX.

Hay también dos colados por parte de los aliados de Morena:

Un aliado abierto, el PT, con **Gerardo Fernández Noroña**. Alguien que por mucho que se ha esforzado nada más no va a ser el candidato de la 4T a la Presidencia (¡menos mal!). Un aliado velado



(cada vez más obvio), del **MC**. Se rumorea que ya se arregló con López Obrador en el sentido de que le pegará al Frente Amplio por México a cambio de que le concedan la Ciudad de México; ¿será?

**Hugo López-Gatell.** Que me perdonen sus fans pero ese sería la peor de las peores opciones.

¿Quién será el afortunado?, ¿qué factor cobrará mayor peso para nombrar al candidato de Morena? Sus desempeños previos, las encuestas y reconocimiento de los chilangos, la voz de Claudia Sheinbaum o la decisión de López Obrador, el único destapador oficial?

[VERONICAMALOGUZMAN@GMAIL.COM](mailto:VERONICAMALOGUZMAN@GMAIL.COM) / [@MALOGUZMANVERO](https://twitter.com/MALOGUZMANVERO)

**Que me  
perdonen sus  
fans, pero sería  
la peor opción**

